



Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

INTERVENCIÓN DE LA FAPA FRANCISCO GINER DE LOS RÍOS ACTO DE MAREAS CIUDADANAS – ATENEO DE MADRID

Hace más de siete años que dos padres de un APA de Vallecas, un barrio luchador de Madrid, diseñaron la camiseta verde que todos llevamos con orgullo. Una camiseta cuyo lema dice "*Escuela Pública de tod@s para tod@s*".

A su idea nos unimos muchos y extendimos lo que ha llegado a convertirse en un símbolo de lucha, símbolo por el que algunos hemos sido perseguidos e, incluso, injuriados y calumniados, en un intento inútil de deslegitimar el movimiento atacando su símbolo.

Con el paso de los años, nos fuimos encontrando por el camino con el resurgimiento de la lucha en determinados grupos del colectivo educativo, elevando el símbolo para convertirlo en la seña de identidad de lo que se conoce como la Marea Verde. Ha resurgido el concepto de Comunidad Educativa. Y sus diversas Asambleas, que se sienten, porque lo son, Marea Verde, así como otros colectivos y foros que se incorporaron a ella.

El éxito de la Marea Verde de Madrid ha servido de ejemplo para que se extendiera al resto del país, configurando una Marea Verde Estatal. Después, mareas de muchos colores han repetido la experiencia y ahora tenemos Mareas Ciudadanas y Asambleas de Mareas, ya sean de color verde, blanco, morado, naranja, o de cualquier otro color y sector, o de la suma de todos ellos.

Como entidad integrante de la Plataforma Regional por la Escuela Pública, máxima representación de la Marea Verde en la Comunidad de Madrid; y formando parte de CEAPA, nuestra confederación, que está muy presente en la Plataforma Estatal por la Escuela Pública, que encabeza asimismo la Marea Verde Estatal; la FAPA Francisco Giner de los Ríos se siente muy orgullosa de lo que hemos conseguido entre todos y todas y desea de formar también parte lo que nos espera de

aquí en adelante, porque somos capaces de recordar y defender lo que declara la Carta de la Naciones Unidas *“Nosotros los pueblos... resueltos a preservar a las generaciones venideras... reafirmar... los derechos fundamentales... promover el progreso social... hemos decidido unir nuestros esfuerzos para realizar estos designios.”*, y en nombre de todos los padres y madres a los que representamos, con la camiseta verde puesta:

- Afirmamos que no vivimos una situación de crisis que obliga a realizar recortes, sino las consecuencias de un plan premeditado de empobrecimiento de la ciudadanía que busca, como objetivo fundamental, la eliminación de muchos de los derechos conseguidos. En el terreno educativo, la eliminación del derecho a la educación globalmente considerado para la mayoría de la población y, de forma expresa en nuestro país, la eliminación de la escuela pública, salvo para cuestiones de beneficencia.
- Afirmamos que los ciudadanos debemos tener el máximo protagonismo y debemos involucrarnos en realizar política activa con mayúsculas, que no es otra cosa que intervenir como pueblo en las cuestiones que nos son propias. Y que esta intervención debemos realizarla sobre la base de la búsqueda de la máxima unidad y del fortalecimiento de la Democracia en todos sus aspectos.
- Afirmamos que la Democracia debe ejercerse con el concurso de instituciones que respeten que la soberanía reside en el pueblo y que nuestros representantes, además de asumir lo anterior, deben demostrarlo en cada una de sus actuaciones. Sin Democracia, sólo queda la dictadura.
- Afirmamos que las instituciones, las organizaciones y las entidades sí que nos representan y queremos que lo hagan, pero sólo si actúan en total coherencia con los deseos y las demandas del pueblo. Si las personas que están al frente de las mismas no son capaces de actuar sobre esa premisa, debemos cambiar a esas personas para preservar la Democracia.
- Afirmamos que la situación actual de los movimientos sociales es la consecuencia de muchos años de concienciación y de duro trabajo de sus integrantes, por lo que nos alegra comprobar que las reiteradas llamadas a la movilización de los ciudadanos han tenido éxito. Y que debemos saber gestionar ese éxito. La multiplicación de Plataformas, Foros y Asambleas, que nunca puede verse como un problema para la Democracia, debe llevar a la unidad y no a la fragmentación.

- Afirmamos que las organizaciones sociales seremos más fuertes si nos unimos, modificamos nuestras estructuras en la medida en que éstas puedan estar anquilosadas, renovamos a nuestros representantes si obedecen a formas caducas de ver y hacer las cosas o desoyen aquellos a los que representan, y empleamos nuestros máximos esfuerzos en trabajar para construir la sociedad del siglo XXI.
- Afirmamos que, en dicha construcción, la escuela pública es vital para garantizar el derecho a la educación de toda la ciudadanía, por lo que os llamamos, a quienes aún no estéis en ello, a defenderla con la máxima decisión e implicación de la que seáis capaces.
- Afirmamos que necesitamos una nueva escuela, pública y completamente laica, que respete a todos sus integrantes y busque sin descanso la educación integral de todo su alumnado, nuestros hijos e hijas.
- Afirmamos que rechazamos totalmente la contrarreforma denominada LOMCE, los recortes en educación, la destrucción de la escuela pública y, con todo ello, el Estado Social Basura que nos quieren imponer.
- Afirmamos que ninguna persona, entidad o institución, puede imponer al pueblo recortes y sufrimientos que le lleven al suicidio social y que no estamos dispuestos a tolerar que ocurra por más tiempo.
- Afirmamos hoy, en el Ateneo de Madrid, histórica sede de la vida intelectual y política española, que es el momento de los pueblos, que unidos podemos, que SÍ SE PUEDE.

Madrid, 25 de mayo de 2013